

## **Nota informativa** 23 de octubre de 2025

#### Agenda de ocio y cultura

# El Concierto de la Fiesta Nacional abre el fin de semana en Las Rozas

- Citas como la Gala de la JOsM, teatro de Valle-Inclán, el Concurso Internacional de Piano, actividades en las bibliotecas y exposiciones
- Además, lo mejor de la gastronomía peruana en "Buenazo Perú"
- Actividades prehalloween para preparar la noche más terrorífica del año, ocio sin pantallas en el Offline Club y el Trail LasRozasRun

La agenda del fin de semana en Las Rozas se abre esta tarde con el concierto por el Día de la Fiesta Nacional que se conmemoró el pasado 12 de octubre. Este recital, organizado por el Ayuntamiento en colaboración con la Guardia Civil y con entrada gratuita con invitación, tendrá lugar en el Auditorio Joaquín Rodrigo a partir de las 19 horas, y correrá a cargo de la Unidad de Música de la Guardia Civil, dirigida por el Teniente Coronel Músico Jaime Ismael Enguídanos Royo, que ofrecerá un repertorio de zarzuelas, pasodobles y marchas militares. La entrada es gratuita con invitación.

La Joven Orquesta Sierra de Madrid ha preparado para mañana viernes la *Gala 2025/26: Destino Sinfónico*, en la que presenta su concierto de inicio de temporada, con obras de Mussorgsky, Debussy y Chopin, invitados especiales y un formato innovador, bajo la dirección de Javier Hermossa Sánchez. La cita es en el Auditorio Joaquín Rodrigo a las 20 horas.



A esa misma hora, en el Teatro del Centro Cultural Pérez de la Riva, Tirinto y CO representará *Luces de Bohemia*, obra maestra de Ramón María del Valle-Inclán, fundamental en el teatro español y origen del esperpento. La obra retrata la miseria, injusticia social y corrupción de la época con un lenguaje mordaz y satírico.

Y el sábado arranca la 25ª edición del Concurso Internacional de Piano Compositores de España, un punto de referencia para los amantes de la música clásica, que destaca por la excelencia de sus participantes y el riguroso estándar de calidad impuesto por un jurado compuesto por destacados expertos. Este año, el certamen homenajea al Padre Antonio Soler. El concierto de apertura tendrá lugar en el Auditorio Joaquín Rodrigo a las 20 horas.

### Actividades en las bibliotecas y exposiciones

Mañana viernes, Día de las Bibliotecas, vuelve la cita con *La Hora del Cuento* a las tres bibliotecas municipales, que como siempre será a las 18 horas, con entrada libre hasta completar aforo. También se abrirá la iniciativa *Biblioteca de Guardia* en la Leon Tolstoi, un proyecto con una original presentación a modo de farmacia que recoge una serie de libros relacionados con la salud, tanto física como mental, con una original presentación en la que cerca de 800 tubos contienen una recopilación de frases escogidas por ejemplificar el poder sanador de la lectura.

En el capítulo de exposiciones, hasta el próximo 17 de noviembre se puede visitar en la Sala J.M. Díaz Caneja, la muestra *Miradas*, de José Luis de Ceca, que recoge la obra del artista roceño, quien ha dedicado su trayectoria a explorar las posibilidades expresivas de la acuarela. A través de paisajes naturales, marinas y vistas urbanas o rurales, su trabajo aborda temas clásicos del medio con una mirada singular, centrada en la intensidad y sutileza del color. Y en la Sala Maruja Mallo, *Tras el umbral: relatos de una estancia*, es la exposición de Marina Reina en la que aborda la noción de hogar y la reconstruye con pintura y cerámica, creando espacios mentales más que físicos. La exposición estará abierta hasta el 6 de noviembre.

Por último, la Sala Auditorio acoge hasta el próximo 31 de octubre la muestra del pintor figurativo Vicente Sarrión. Nacido en Valencia y vecino de Las Rozas desde finales de los años 70, Sarrión, a punto de cumplir 92 años, ha dedicado su vida a la pintura de paisajes y retratos, con una mirada serena y sensible sobre el paso del



tiempo. La exposición recorre décadas de trabajo artístico, revelando la constancia de una vocación que permanece viva.

#### Lo mejor de la gastronomía peruana en "Buenazo Perú"

El Recinto Ferial acogerá desde mañana hasta el domingo "Buenazo Perú", el festival de gastronomía peruana que durante tres días traerá a Las Rozas los mejores ceviches, anticuchos, lomos saltados, postres y cócteles peruanos preparados por grandes chefs y locales que representan el auténtico sabor del Perú.

Además, durante el transcurso del festival habrá showcookings, catas y degustaciones, talleres infantiles, música en directo y divertidos concursos. Sin duda un gran evento para disfrutar en familia de las mejores delicatessen y la cultura peruanas. El horario de la feria será el viernes y sábado de 11 de la mañana a 12 de la noche y el domingo, de 11 a 22 horas. Más información en www.buenazoperu.com.

Y este domingo finaliza la Semana Gastronómica de Galicia, que se está celebrando en el Centro Multiusos Alcalde Bonifacio de Santiago, donde se pueden degustar los mejores productos gallegos, entre los que destaca la calidad de marisco y otras muchas delicatessen, además de disfrutar de actividades lúdicas y musicales.

#### Prehalloween en Las Rozas

Para ir calentando motores antes de Halloween, en Club Joven Tu Espacio ha preparado un gran juego de terror para los valientes de entre 11 y 17 años que se atrevan a ir a pasarlo de miedo con sus monitores habituales. Además, los chicos tendrán un espacio de encuentro para reunirse y pasar su tiempo libre con futbolín, ping-pong, música o juegos de mesa, en el Centro de la Juventud, el viernes y sábado de 17:30 a 21 horas.

Para los chicos nacidos entre 2010 y 2014, el área de Juventud ha preparado dos talleres para este sábado para preparar la noche más terrorífica del año. En el primero de ellos, que se celebrará de 11 a 14 horas, los participantes aprenderán recetas sencillas para sorprender a sus amigos y familia en la noche de Halloween, elaborando un menú terrorífico. El segundo taller, previsto para las 17 horas, enseñara a los asistentes como crear un auténtico maquillaje de terror, creando



heridas realistas, moratones impactantes, y un aspecto cansado y aterrador. Ambos talleres se impartirán en el Centro de la Juventud.

Por otra parte, en el nuevo Café Teatro de La Marazuela, mañana a las 18 horas vuelve el Club Offline, la iniciativa dirigida a jóvenes mayores de 16 años para promover la desconexión digital que brinda a los chicos un espacio de encuentro libre de pantallas y con actividades de ocio saludable, como juegos de mesa, música, etc...

Cierra la agenda del fin de semana un evento deportivo, previsto para este sábado a partir de las 9 horas en la Dehesa de Navalcarbón. Se trata del Trail Las RozasRun, que celebra su tercera edición y que este año aglutina diferentes carreras: un Trail Familiar recreativo, de 5 km, un Trail competitivo, de 10 km y la media maratón por equipos. El 10% de la recaudación por inscripciones se donará a la Fundación Elena Tertre. Mas información e inscripciones en **Trail Las RozasRun** 

